



La ministra, junto a responsables de la Universidad y compañeros del PSOE, en el Parque Científico. :: LAYA

«Hoy por hoy, el PSOE es el partido de la igualdad»

Los cabezas de lista al Congreso y al Senado por el PSOE de Salamanca, David Serrada y Elena Diego, presentaron las propuestas socialistas en materia de igualdad. El PSOE se compromete a sacar adelante un Pacto de Estado por la Igualdad y contra el Machismo, a modificar la tipificación de los delitos sexuales para darle a la ausencia de consentimiento su adecuado tratamiento y seguirá trabajando por sacar adelante el contenido de la Proposición no de Ley para garantizar la Igualdad de trato y de oportunidades entre mujeres y hombres en el empleo y la ocupación. «Hoy por hoy, el PSOE es el partido de la igualdad, el único aval que tienen las mujeres y los hombres de este país para garantizar los derechos, la equidad, la protección y la equiparación real en materia de igualdad», afirmaron.

Maroto pide el «voto útil» para el PSOE porque «frente al ruido, presenta hechos»

La ministra de Industria, Comercio y Turismo señala que han demostrado «capacidad de gestión, de conocer el territorio y las personas»

:: REDACCIÓN/ WORD

SALAMANCA. La ministra de Industria, Comercio y Turismo del Gobierno de España y candidata del PSOE al Congreso por Valladolid, Reyes Maroto, pidió ayer en Salamanca el «voto útil» para su formación,

porque «frente al ruido» de otras formaciones, el Gobierno presenta «hechos» trazando «una hoja de ruta para modernizar la economía».

En una visita que se inició en la sede del PSOE de Salamanca y que continuó por el Parque Científico de la Usal y la Cámara de Comercio e Industria, acompañada de los candidatos del PSOE al Congreso y el Senado por Salamanca, Maroto señaló la importancia de «trabajar de forma intensa en esta campaña, de la que queda poco, para que ese voto indeciso encuentre en el PSOE ese proyecto de país en el que hemos es-

tado trabajando estos diez meses».

En ese sentido, cifró como objetivos del posible Ejecutivo socialista para los próximos cuatro años, «seguir creando empleo y riqueza y redistribuyéndola», a través de ministerios como el suyo, donde «los territorios son una parte esencial del programa que hemos desarrollado» y que comenzó a ponerse en marcha en estos últimos diez meses «poniendo a España en rumbo después de la parálisis, la crispación y la inacción de siete años del PP».

«Hemos demostrado capacidad de gestión, de conocer el territorio

y las personas, y de crear riqueza y empleo para que nadie se quede atrás», continuó Maroto, por lo que apeló de nuevo «al voto de los españoles para que las urnas se llenen el domingo de papeletas socialistas con las que seguir gobernando este país con un proyecto ilusionante en el que todos y todas cabemos».

Reivindicó, en ese sentido, «la importancia de la reindustrialización y la transición ecológica en la modernización del modelo económico, que el presidente Sánchez mencionó el martes brevemente» en el debate, frente a las fuerzas de derecha a las que «no les interesa hablar de ello porque no tienen un proyecto económico para este país».

Criticó en ese momento a PP y Ciudadanos porque «solo les interesa hablar de Cataluña, es de lo único de lo que hablaban en estos diez meses en el Parlamento porque es de lo único que tienen discurso», y aseguró que cuando llegó a su Ministerio «estaba paralizado» tras el paso del PP.